

croire que Québec était en feu !... J'vous dis que ça, mes vieux !... C'était une "rôdeuse" d'orage !...

Mais je vous ai dit que Chrysologue avait pas fret aux yeux et y sabrita derrière une "pile de madriers" en attendant que c'te "gueuse" de tempête fut rassasiée.

Y était minuit. Les cloches sonnaient au loin et tout était ben tranquille, quand tout d'un coup, un vacarme "terrible" se fait entendre dans le moulin, et, au milieu des éclairs, trois personnages mystérieux sortent de la maison. Norbert marchait devant avec un fanal rouge.

Alors, Chrysologue se dit en lui-même : Sur ces trois "individus" y doit au moins y en avoir un qui est pas de ce monde icitte !... Si Monsieur le curé était avec moi, y me dirait lequel et je l'aspergerais.

A ce moment-là, les trois hommes, ou les trois esprits malins, passèrent près de Chrysologue, et y en a un des trois qui dit :

Par Belzébuth ! Ne trouvez-vous pas que ça sent l'eau bénite "compagnons" ? Vous avez raison, capitaine, que les autres lui répondirent !

M'est avis, ajouta Norbert Delorme, que vos "sci-